



Agenda Informativa

(Jueves, 10 de noviembre de 2022)

Actos de la alcaldesa

- **18:00 horas**

Centro Sociocultural de La Carriona (C/ Castilla, 13)

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, participa en un encuentro ciudadano con vecinos y vecinas de La Carriona y Miranda.

- **13:00 horas**

Salón de Recepciones. Ayuntamiento de Avilés

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, interviene en el acto de entrega del V 'Premio Avilés Ciudad de Vanguardia', que convoca la cadena SER, con la colaboración del Ayuntamiento de Avilés, y que, en esta edición de 2022, ha recaído en la Unión de Comerciantes de Avilés y Comarca UCAYC. Interviene también el director regional de SER en Asturias, Pablo González-Palacios Ortea

- **20:00 horas**

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín y la concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asisten al concierto inaugural del Festival Fifty-Fifty de Jazz y Poesía, en estreno absoluto, de "Songah Chae Trio Feat. Perico Sambeat".

Actos del resto del Gobierno

- **10:00 horas**

Fundación Vinjoy (Avenida de los Monumentos, 61. Oviedo)

El concejal de Participación Ciudadana y Cooperación Internacional, Jorge Luis Suárez, asiste a la jornada informativa sobre el Proyecto Erasmus 'Inmigración. Una oportunidad para sumar'.

Se trata de un proyecto de la Fundación Vinjoy en el que participan jóvenes con edades comprendidas entre los 16 y 30 años con diferentes perfiles personales y sociales, con los que se establece un dialogo estructurado por parte de responsables en la toma de decisiones en el ámbito de la juventud en torno a los procesos migratorios.



- **21:00 horas**

Hotel de la Reconquista (Oviedo)

El concejal de Desarrollo Urbano y Económico, Manuel Campa, asiste a la celebración por parte del Club Asturiano de Calidad del aniversario '25+2 Años avanzando en gestión', que se celebra en el marco del Día Mundial de la Calidad.

II Festival Fifty-Fifty de Jazz y Poesía

La segunda edición del Festival Fifty-Fifty convertirá a Avilés en el foco absoluto del jazz y la poesía, con conciertos, recitales y talleres que tendrán lugar en la Casa de Cultura, la Factoría Cultural y el Conservatorio Municipal Profesional Julián Orbón. Desde el 10 al domingo 13 de noviembre. También habrá pasacalles y animación a cargo de la Asociación Avilesina Swing 4 Asturias.

- **20:00 horas**

Factoría Cultural

Concierto inaugural

“Songah Chae Trio Feat. Perico Sambeat” en colaboración con Berklee College of Music - Valencia Campus. (Estreno absoluto)

Songah Chae (Corea del Sur). Composición y piano Samuel Keri (Hungría): bajo Joshua Wheatley (Reino Unido). Batería invitado especial: Perico Sambeat (saxo)

SongAh pretende llevar a la audiencia a un viaje sin fin con una interpretación delicada, cautivadora, enérgica y con una pasión ilimitada por la música, con la complicidad de Perico Sambeat, uno de los máximos representantes del jazz en España, calificado como "...uno de los mejores saxofonistas de nuestro tiempo" (The Guardian).

Venta anticipada: 12 euros El día del concierto: 14 euros

<https://uniticket.janto.es/palaciovaldes/public/janto/> y en la taquilla de la Casa de Cultura.

Contacto para medios: Asociación Cultural Fifty-Fifty 616 965 866

Otras actividades

Visita guiada por el MHUA de alumnado del Colegio Salinas de Castrillón

- **12:30 horas**

Museo de la Historia Urbana de Avilés MHUA (C/ La Ferrería, 35)

Alumnado de cuarto de primaria del Colegio Público de Salinas (Castrillón) realizará una visita guiada por el Museo de la Historia Urbana de Avilés, en la que el personal del centro les explicará el funcionamiento y contenido del centro, tanto permanente como temporal.



PCT Avilés participa en Tenerife en el encuentro "Mujeres Innovación y Ciencia"

- **13:30 - 14:30 horas**

Centro de Desarrollo Turístico Costa Adeje (CDTCA). Tenerife

Elena Mielgo, Investigadora de IDONIAL y colaboradora del PCT Avilés. participa en la jornada 'Mujer, innovación y ciencia' que se celebra en Adeje (Tenerife) dentro de las actividades de la Red INNPULSO, de la que forma parte Avilés. Se trata del encuentro bienal Mujeres, Innovación y Ciencia.

Elena Mielgo centrará su exposición en la tarea investigadora que desarrolla en IDONIAL y en los proyectos en los que participa de fomento de las vocaciones STEM: Ciencia y Tecnología en Femenino y Avilés con Ciencia, así como las visitas del alumnado de centros educativos (IES) a las instalaciones de IDONIAL

El programa, que arranca a las 9:30 horas incluirá ponencias y mesas redondas para dar visibilidad y poner en valor el trabajo de las mujeres en ámbitos como la sostenibilidad, la tecnología o la innovación.

Más información en:

<https://redinnpulso.es/red-innpulso-celebra-en-adeje-la-2a-edicion-de-mujer-innovacion-y-ciencia/>

Talleres infantiles de animación a la lectura

- **18:00 horas**

Biblioteca de La Carriona (C/Castilla, 13)

A cargo del grupo La Caracola. Dirigido a público de entre 4 y 8 años. Las plazas son limitadas. Inscripciones en las bibliotecas municipales.

'Semana de la ciencia' en el CSU

- **19:00 horas**

Centro de Servicios Universitarios CSU de Avilés (C/ La Ferrería, 7)

Dentro de la Programación de otoño de las actividades de la Universidad de Oviedo en el Centro de Servicios Universitarios de Avilés, tiene lugar el ciclo 'Conversa2' que bajo el título 'El cristal con que se mira: la ciencia a nuestro alrededor', hoy cuenta con la participación de la directora del IUOPA-Universidad de Oviedo, Rosa María Sainz Menéndez, y de la presidenta de la Asociación de Divulgación Científica de Asturias, Teresa Valdés-Solís Iglesias.

"La Seronda de vinos y tapas"

Hasta el domingo 13

Tapas con sabor a otoño y vino de denominación de origen, una iniciativa gastronómica y turística organizada por Hostelería UCAYC con la colaboración del Ayuntamiento de Avilés.



Establecimientos participantes: Casa Marisa (Avda. Alemania, 12), Libertad (C/ Libertad, 5), Vinoteca Syrah (C/ Alfonso VII, 12), Sidrería Yumay (C/ Rafael Suárez 7, Villalegre), Sal de Vinos (C/ La Muralla, 36), La Madreña (C/ La Ferrería, 3), Agárrate Catalina (C/ Galiana, 34), La Garnacha (C/ Galiana, 50), La Competencia (C/ La Fruta, 20), Tuerce Botas (C/ Galiana, 62), Bámbola (C/ Galiana, 24), La Antigua (Plaza del Carbayedo, 1), Cantina de Villalegre (Camino Fuente Marcos, 5). El precio es libre, varía según cada establecimiento.

Más información: <https://ucayc.es/>

Votaciones para elegir al Rey o Reina del Goxu y la Faba. Antroxu 2023

Hasta el martes 15

Está abierto el periodo de votaciones para elegir al Rey o Reina del Goxu y la Faba del Antroxu de Avilés de 2023. Se podrá votar por una de las dos propuestas presentadas en esa ocasión: "Los años 90", de Paula Pérez Sandonís y Noelia Brage Losada, y "La era digital", de la Asociación COMVER. Las personas que estén interesadas en votar por cualquiera de las dos propuestas podrán hacerlo del 1 al 15 de noviembre de forma presencial, en la urna situada en la Oficina Municipal de Turismo, en la calle Ruiz Gómez, 21, en horario de 10 a 15 horas, de lunes a viernes.

También se puede votar telemáticamente: <https://aviles.es/limesurvey/index.php/776972>, hasta las 23:59 horas del 15 de noviembre.

La proclamación del Rey o la Reina y la temática del Antroxu 2023 (que se celebrará del 15 al 22 de febrero del próximo año), será el miércoles 16 de noviembre.

Vídeo de presentación de la candidatura 'Los 90': https://youtu.be/NmML_xR6TXc

Vídeo de presentación de la candidatura 'La era digital': <https://youtu.be/q10u9c16pMY>

Abierta convocatoria para pruebas libres de la ESO en el CEPA de Avilés

Hasta el 18 de noviembre

Convocatoria de las pruebas para la obtención directa del título de Graduado o Graduada en Educación Secundaria Obligatoria para personas mayores de dieciocho años, correspondientes al año académico 2022-2023, en el Centro de Educación de Personas Adultas.

Fecha de realización de la prueba: 19 de enero de 2023. Inscripciones y realización de la prueba gratuitas.

Información sobre la convocatoria: <https://sede.asturias.es/bopa/2022/10/13/2022-07516.pdf>

Presentación candidaturas "Premios Tiempo de Deporte 2022"

Último día

Con estos galardones que concede la Fundación Deportiva Municipal se pretende premiar no solo los logros deportivos alcanzados, sino especialmente el trabajo cotidiano, eficaz y muchas veces poco reconocido en aras del deporte avilesino en todos sus aspectos, siendo esto todo anterior clave en la trayectoria y éxitos futuros de nuestros deportistas. La



participación está abierta no solo a deportistas sino al público en general a través de la sede electrónica en la web del Ayuntamiento de Avilés. Toda la información en:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=17155&t=OC&x=MC4v5f+BtmK5Zpe4w0HHaQ>

Inscripciones en el concurso Avilés Empresas

Hasta el 15 de noviembre

El objetivo de la convocatoria es favorecer el nacimiento de nuevos proyectos empresariales en Avilés, facilitándoles su establecimiento en el Centro de Empresas La Curtidora con un premio que incluye un año de gratuidad en el alquiler de la oficina, el desarrollo de medidas que contribuyan a su viabilidad y un servicio de acompañamiento personalizado.

Los proyectos que se presenten pueden, o bien encontrarse en fase embrionaria, o bien tratarse de iniciativas de nuevo cuño que hayan iniciado su actividad con posterioridad al uno de enero de 2022. No podrán participar proyectos promovidos en más de un 20% por empresas preexistentes.

Las bases íntegras de la convocatoria pueden ser consultadas en www.curtidora.com

Exposiciones

'Violencia neuronal', de Covadonga Casado 'Covco'

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 28 de noviembre

Se trata de una muestra fruto del trabajo desarrollado gracias a la concesión de una de las Ayudas a la Producción Artística de la Fundación Municipal de Cultura. Covadonga Casado González, Covco, recibió en 2021 una de las becas para la producción artística en la Factoría Cultural. Sin embargo, la pandemia ha retrasado la exposición de este proyecto culminado en la presentación de "Violencia neuronal", un trabajo inspirado en el Prometeo de "La sociedad del cansancio" del filósofo surcoreano Byung-Chul Han.

Se trata de una exposición "violenta, agrotescada y esperpéntica", que se enfatiza como contraposición a la normatividad, ensalzando lo raro, lo grotesco y lo inadaptado", explicó Paula Menéndez García-Argüelles, comisaria de la muestra.

El agua es un elemento clave de la obra que proporciona fluidez y movimiento a una estructura que presenta una serie de sujetos rotos, sumergidos en un conglomerado de texturas, materiales y colores que les absorben.

De lunes a viernes: 9:00 a 21:00 h.

'25 años de fotografía humanitaria', Premio Internacional Luis Valtueña

Paseo Alcalde David Arias. Parque de Las Meanas

Hasta el 20 de noviembre



Médicos del Mundo propone un recorrido por las 95 imágenes tomadas por 50 fotógrafos y fotografías participantes en todas las ediciones del Premio Luis Valtueña. Las fotografías recogen ejemplos de las tragedias humanas derivadas de conflictos, injusticias, sequía, hambrunas y desplazamientos de gente con motivo de las guerras.

Es una actividad que forma parte del programa de Foro Solidario de Avilés.

"DDHH y Cooperación: cada vez más esenciales", organizada por CODOPA

Escuela de Artes y Oficios (Plaza de Domingo Álvarez Acebal, 3)

Último día

Dentro del programa de actividades del XIX Foro Solidario de Avilés, la Escuela de Artes y Oficios acoge la exposición "DDHH (Derechos Humanos) y Cooperación; cada vez más esenciales", organizada por la Coordinadora de ONGD del Principado (CODOPA).

La muestra reúne las 12 ilustraciones realizadas por artistas, escritores y diseñadores asturianos que participaron en la campaña 'Cada vez + esenciales' y que se expusieron de forma aislada en mupis urbanos.

'Últimas pinturas', de María Calvo Cano

Sala exposiciones de la Casa de Cultura

Hasta el 16 de noviembre

La exposición se compone de una treintena de cuadros, que sintetizan los intereses que la autora ha desarrollado en los últimos siete años de carrera artística, así como su evolución y proyección, que la han llevado hacia un proyecto cada vez más personal, creando un imaginario propio.

De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas, y los domingos, de 9.00 a 13.00 horas.

'El Quijote en el cómic', VII Jornadas Cervantinas de Avilés

Palacio de Valdecarzana (C/ Sol, 1)

Hasta el 9 de diciembre

Las Jornadas Cervantinas de Avilés alcanzan su VII edición, y en esta ocasión, trazarán un repaso a las incursiones de Don Quijote en el cómic, del siglo XIX al XXI, a través de una exposición organizada por la Universidad de Castilla-La Mancha.

Plasmada en 30 paneles, se inicia con los antecedentes del cómic en el siglo XIX, abarcando su desarrollo en los siglos XX y XXI, mostrando su repercusión en ejemplares de España, Estados Unidos, Francia, Inglaterra, Alemania, Italia... etc.

De lunes a viernes de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas.



"Eros- Tánatos", de Sonia Rey

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 12 de noviembre

Según cuenta la fotógrafa gijonesa Sonia Rey, en un punto trascendente de su vida se produce una evolución personal que provoca un replanteamiento "de mi particular intrahistoria. Una transformación notable en todos los ámbitos, un proceso de búsqueda de nuevas formas de afrontar lo sucedido." Así surge Eros-Tánatos. Ambos son los instintos de vida y muerte. Estímulos de pasión y dolor.

Esta muestra de fotografía forma parte de las actividades que organiza la Fundación Municipal de Cultura con motivo del 10º aniversario del Centro de Interpretación del Cementerio de La Carriona.

De lunes a viernes: 9:00 a 21:00 h.

Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés "FOCART 2022"

Hasta el 10 de enero

Antigua Pescadería (Plaza de Santiago López)

La muestra está compuesta por 15 imágenes que resultaron premiadas en el Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés, FOCART. En ellas se pueden observar las diferentes actividades que tuvieron lugar en el festival, como la celebración de la Liga Nacional de Graffiti y las competiciones de deporte urbano.

De lunes a viernes en horario de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas.

'Occidente y Oriente', de Sofia Beça y Pablo Hugo Rozada

Centro Municipal de Arte y Exposiciones CMAE (C/ Llano Ponte, 49).

Hasta el 11 de diciembre

El Certamen "San Agustín" de Cerámica de Avilés alcanza su vigésimo séptima edición, una cita de renombre que siempre se ha caracterizado por atraer hasta la ciudad las obras más selectas de esta disciplina y a los artistas más destacados. En esta ocasión Sofia Beça (Oporto, 1972) y Pablo Hugo Rozada Pola de Siero, 1964) dan cuerpo a la exposición Occidente y Oriente, una forma de entablar un diálogo en torno a la cerámica y su creación.

De martes a domingo, de 18 a 21 horas.

'Dibujante ambulante', de Paco Roca

Sala del Cómic (Plaza Camposagrado)

Hasta el 8 de enero

Un paseo a través de la obra del artista dibujante, Premio Nacional de Cómic en 2008 y referente mundial del noveno arte, desde sus comienzos, allá por el año 1995, hasta la actualidad. En ella se pueden encontrar todo tipo de piezas originales, desde bocetos, apuntes, guiones y publicaciones, a originales de casi todos sus álbumes, trabajos de prensa y otros elementos más personales, como cuadernos de viaje. Es una invitación a



conocer su personal técnica, a los detalles de su forma de trabajar y del proceso creativo del cómic, accesible a todos los públicos, no solo a los aficionados a la historieta.

De martes a viernes de 10.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas. Sábados no festivos, de 11.00 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas. Domingos y festivos, de 11.00 a 13.30 horas.